

CURLING

Genève Lully, campeón en Puigcerdà

La pista de hielo de Puigcerdà fue el escenario, un año más, del 13º Trofeo Internacional Vila de Puigcerdà de Curling, que reunió una veintena de equipos desde el viernes hasta el domingo. El trofeo ya se ha convertido en un referente y en una de las pruebas más importantes de este deporte en el sur de Europa, con la participación de equipos de Suiza, Francia, Estados Unidos, Escocia o Italia. El equipo suizo Genève Lully se proclamó campeón por tercer año consecutivo, segundo fue el Sporting l'Olla de Lliçà de Munt y tercero el Saint Paul americano ●

